

Rekrutmen Komponen Cadangan, Dandim 1421/Pangkep Gelar Sosialisasi di Kampus Politani Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Apr 19, 2022 - 03:32



Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro gelar sosialisasi Komponen Cadangan di Kampus Negeri Politani Pangkep

PANGKEP - Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro, SE., MM., M.Han memberikan sosialisasi Komponen Cadangan (Komcad) Pertahanan bagi Mahasiswa di Gedung IPTEKS Politeknik Pertanian Negeri Pangkep Jl. Poros Makassar-Pare KM. 83 Ds. Mandalle Kec. Mandalle Kab. Pangkep. Senin (18-04-2022).

Direktur Politeknik Pertanian Negeri Pangkep Dr. Ir. H. Darmawan, M.P didampingi Wadir 3 Politani Kab. Pangkep Dr. Nur Rahmawati, S.Pi., Msc turut hadir dalam kegiatan ini Para Pembina Bid Staf Kemahasiswaan dan 150

Mahasiswa dan Mahasiswi dilingkungan Politani.

Melalui sambutannya saat membuka acara Direktur Politeknik Pertanian Negeri Pangkep menyambut baik program Komponen Cadangan ini. Dimana TNI dikenal "Disiplin" dan menjadi Acuan yang sangat baik untuk memberikan sikap disiplin kepada para Mahasiswa dan Mahasiswi guna membentuk karakter dan jati diri, tegasnya.

Melalui Sosialisasi, Dandim 1421/Pkp Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M.Han mengajak mahasiswa untuk berpartisipasi dalam rekrutmen Komponen Cadangan. Syarat utama untuk bergabung sebagai Komcad adalah bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, setia kepada NKRI, batas usia 18 – 35 tahun, sehat jasmani dan rohani serta tidak memiliki catatan kriminal, tuturnya.

Dandim 1421/Pkp menambahkan para peserta mendapatkan sosialisasi tentang sistem pertahanan negara, regulasi pertahanan negara, peran dan fungsi pembentukan Komcad. Selama proses seleksi yang dilaksanakan panitia pusat maupun daerah peserta tidak dipungut biaya sama sekali.

Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M.Han menerangkan, untuk mendaftar menjadi Komponen Cadangan yaitu dengan mengisi formulir secara online melalui tautan : <https://komcad.kemhan.go.id/komcad/pendaftaran-mobile> atau melalui chat bot WhatsApp dengan nomor WA 08990170845.

Bagi warga Pangkep yang telah mendaftar secara online dihimbau untuk mengirimkan datanya kepada Pgs. Pasi Pers Kodim 1421/Pangkep atas nama Letda Inf Hamzah No HP . 085242490705.

Pelatihan dasar kemiliteran bagi anggota komponen cadangan akan dilaksanakan selama 3 bulan di Lemdik Kodam masing-masing (Pendaftar dari Kab. Pangkep dilatih di Rindam XIV/Hasanuddin, Pakatto). Para peserta nantinya akan mendapatkan pembekalan tentang pembentukan sikap dan perilaku, pengetahuan dan keterampilan serta jasmani militer dan kegiatan ekstrakurikuler.

Hak Anggota Komponen cadangan dalam Masa Pengabdian adalah, selama menjalani Diklatsarmil yaitu, Uang saku, Perlengkapan perorangan lapangan, Perlindungan Jaminan kerja dan jiwa, lalu Tunjangan Operasional pada saat Mobilisasi, Rawatan kesehatan, Jaminan kecelakaan dan kematian serta penghargaan.

Tahapan waktu Pembentukan Komponen Cadangan TA. 2022 yaitu :

- a. Pendaftaran : Tanggal 1 Maret sampai dengan 8 Mei 2022 (secara online)
- b. Seleksi Administratif : Tanggal 9-11 Mei 2022
- c. Seleksi Kompetensi : Tanggal 12-27 Mei 2022
- d. Latihan Dasar Kemiliteran dan Pengangkatan/Penyempahan : Tanggal 30 Mei – 27 Agustus 2022

Dalam paparannya menegaskan bahwa program pemerintah ini merupakan salah satu perwujudan Undang-Undang Dasar 1945 dimana setiap warga negara wajib dan berhak ikut serta dalam upaya pembelaan negara dan atau berhak dan

wajib ikut serta dalam upaya pertahanan dan keamanan negara.(Herman Djide)